
 

 

 

 
 
 

 
 
 

【1 年生】入学後アンケート結果  

入学後の４月下旬に実施しました。結果は下記

のようになっています。ほとんどの生徒が入学してよ

かったと感じています。 

また、入学前よりも入学後の方が良い印象を持

っており、楽しく学校生活が送れているように感じら

れます。 

今後も、卒業時に「南富良野高校に入学してよ

かった」といってもらえるように充実した教育活動を

実践していきます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 回アウトドア講演会 (5/31)  

昨年１０月から４ヶ月間、第 65 次

南極地域観測隊として、内陸のドー

ムふじ基地で野外観測支援を担当

し、研究者のサポートをしたどんころ

野外学校のアウトドアガイド  金村孔

介様を講師として「南極へ行ってきま

した」をテーマに講演を行いました。 

南極の氷や写真、動画を用いた

南極地域観測隊としての体験談を

話され、「やってみたい」という好奇

心が大切だと教えていただきました。 

後半はグループに分かれてコンパ

スを使った実験を行いました。 

南極という想像もつかない世界の

ことを知る貴重な機会となりました。 

当日は３ ０名 を超 える地 域の

方々にもご来場いただき、価値のある講演会にな

りました。お忙しい中、事前準備や講演をしていた

だきました金村様、ありがとうございました。 

【カーリング部】校外清掃活動 (5/10) 

部員７名と教員で実施 。雪解け

後のため、多くのゴミがありました。

生徒達も一生懸命ゴミを拾い、様々

なゴミの種類に驚いていました。今

後も定期的に行っていきたいと思い

ます。南富良野町の豊かな自然環

境保護のためにも、引き続き綺麗な

まちづくりを心掛けていきます。 
 

２・３年生１２名が「アートホテル旭川」 
に行き、各自興味のある学校の説明を受

けました。参加した生徒は、「パンフレットに

載っていない情報が聞けるし、質問に明確な

答えが返ってきてよかった」と今後の進路選

択に参考となったようです。早期に進路を決

定すると、計画的に学習ができることで成果

が出しやすくなるだけでなく、勉強のモチベ

ーションが上がり、自分から主体的に勉強

しようという意識も生まれます。できること

を確実に行い、自分の進路実現を達成し

てください。 
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「しかとん」  

Ｑ 南富良野高校に入学してよかったですか？  
１ とても良かった・・・５５％（１１名） 
２ 良かった  ・・・・・・４０％（８名） 
３ あまり良くない  ・・  ５％（１名） 
４ 良くない   ・・・・・・  ０％ 
 
Ｑ 良かったと思う点は、どんなところですか？  
【学習】 
・ 勉強面で分からないところがあっても、ゆっくり教
えてくれてしっかり理解ができている。楽しい。 

・ iPad や ICT を幅広く使っていてとても授業が受
けやすい 

・  生徒や先生方が解らない問題があったときに手
伝ってくれる 

・  習熟度別授業で自分に合ったレベルで学習が
できて良かった 

・ アウトドア体験で学びつつ思い出が作れる 
【生徒・教員】 
・ 先輩や先生方が話しやすい。優しく面白い 
・ 人数が少ないので孤立しにくい 
・ 先生と生徒の距離が近く相談しやすい 
【生活】 
・ 学校生活が楽しい。校則が厳しくない 
・ サポート面が充実している(資格取得や授業等 ) 
・ 部活や下宿生活が楽しい 
・ 給食がある 
 
Ｑ これからどんなことを頑張りたいですか？  
・ 部活と勉強（検定）の両立  
・ 友達との交流を深める 
・ 私生活、下宿生活  
・ 進路実現に向けた取組  
 
Ｑ 入学前と入学後で印象が違ったところは？ 
・ ない（８名） 
・ 全校生徒が関わる機会が多い 
・ 雰囲気がとてもやさしい 
・ 思っていた以上にフレンドリーで楽しい 
・ 思っていたよりルールがゆるくて、朝がキツくない  
・ 思っていたより、ハイテクだった 
・ 学校に行くのが楽しみになった 
 



【2 年】ふるさと納税返礼品商品開発  

フードデザイン選択生徒が奮闘中。

南富良野町のふるさと納税返礼品の

委託業者であるレッドホース様から南

富良野町役場を通じ

てご相談をいただき、

鳥羽農園様のトマトを

使用した商品開発に

取り組んでいます。 

各々の生徒が考え

た企画をプレゼンした

結果、レッドホース様、

町役場企画課、鳥羽

農園様と教員で 4 商品を候補にあげました。今後

は、試作を繰り返し、この 4品からさらに厳選する予

定です。どんな商品が出来上がるのか非常に楽し

みです。 
 

 

 交通事故で亡くなった男の子（当時

４歳）のご遺族から、生前男の子が大

切に育てていたひまわりの種を引き継

ぎ、その種を育てて、ひまわりを開花さ

せることで、命の大切さを学び、被害

者支援への理解を深めることを目的と

した活動に参加。参加した生徒は、旧

JR 幾寅駅の花壇に交通事故抑止を

願いながら警察官とともに種をまいて

いました。夏には綺麗な花が見られることでしょう。  

 

【1年生】大学見学 (5/29)   

北海道文教大学では、大学１年

生の講義に参加させていただき、大

学生とのグループワークを行い、終

了後は学食で昼食をいただきました。

生徒は、学生の多さや充実した施設

に驚いている様子でした。 

公立千歳科学技術大学では、大

学や進路に関する説明があり、「人

工イクラをつくろう」という化学の実験に楽しそうに

取り組んでいました。  

まだ１年生ですが、進路の選択の参考に役立て

てほしいと思います。 

 

 

 

 

 

【生徒会】生徒総会、高体連壮行会  

生徒総会は生徒会や部活動の

活動計画や今年度の予算などの

様々な議題について議論を行いま

した。1 年生から 3 年生まで真剣

に取り組んでおり、有意義な総会

にすることができました。  

壮行会は、カヌー部、バドミント

ン部、卓球部の高体連参加に向

けて実施。各部の部長は大会出場に向けて熱い抱

負を語りました。各部が良い結果を残せるよう生徒

並びに教職員一同応援しています！ 
 

【卓球部】大会報告  

【卓球部】(国体予選、高体連 ) 

国体予選では 2 年生の三浦君

が、予選を 1 位で通過し、決勝トー

ナメントで 3 位となり 6 月の全道大

会に出場することとなりました。全道

大会での健闘を期待しています。  

高体連では、団体戦で優勝した

旭川南と対戦し、3 年生の奈良君は

フルセットまでいき惜しくも負けまし

た。三浦君も 1 セットとるも負けまし

たが、良い試合をすることができました。個人戦ダブ

ルスは 1回戦で負けてしまいましたが、シングルスは

2 人とも 3 回戦まで勝ち上がることができました。

良い試合、良い経験をすることができました。  

【バドミントン部】(高体連 ) 

今年度入部した部員にとっては

初めての大会で、緊張しながらも

日々の練習の成果を出し切れるよ

うに全力でプレーしていました。昨

年入部した部員も目標を達成す

べく挑戦していました。今回得たこ

とを、これからの練習や試合で活

かしていきます。 
 

 

 
5 日(金) 学校祭 (～6 日 ) 
７日(日) 英語検定  

 ８日(月) 振替休日  
 ９日(火) 学校評価アンケート (保護者 ) 
10 日 (水) 環境学習 (1 年 ) 
11 日 (木) 部活動校外清掃 (資格取得部 ) 
12 日 (金) 軽登山 (2 年 ) 
13 日 (土) 実務公務員模試 (3 年 ) 
16 日 (火) 環境学習 (3 年 ) ほっとｱﾝｹｰﾄ 
18 日 (木) 野外宿泊研修 (1 年  ～19 日 ) 
21 日 (日) 国スポ予選 (カヌー ) 
22 日 (月) 1 学期終業式  

学校評価アンケート (生徒 ) 
23 日 (火) 夏期進学講習 (～26 日 ) 
27 日 (土) かなやま湖水まつり  
28 日 (日) 介護職員初任者研修ｽｸｰﾘﾝｸﾞ(～30 日 ) 
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７月の行事予定 


